

Hirsch interpellé de tous côtés lors du Grenelle de l'insertion

Martin Hirsch était attendu hier par les représentants des organismes d'insertion de Midi-Pyrénées à l'occasion du Grenelle, à Auzesville. RSA, entreprises ou emploi, le Haut-Commissaire aux Solidarités actives contre la pauvreté a égrené les thèmes. Mais la demande des associations porte avant tout sur les moyens. « Depuis cinq ans, les financements de l'Etat ont baissé de 20 % sur les dispositifs d'insertion. Du coup, en Haute-Garonne, certaines structures sont en train de licencier », déplore Rémy Martin, administrateur de la fédération nationale des associations d'accueil et de réinsertion sociale (Fnars) Midi-Pyrénées. Convie à un débat à l'école



F. SCHEIBER / 20 MINUTES

de commerce, l'ancien président d'Emmaüs a aussi été interpellé par les militants du Droit au logement 31 et de Ni pauvre ni soumis, sur le manque de logements et d'hébergements d'urgence ainsi que sur la reprise des expulsions sans relogement à Toulouse.